

Danksagung

*«Ich glaube, dass, wenn der Tod unsere Augen schließt,
wir in einem Lichte stehn,
von welchem unser Sonnenlicht nur der Schatten ist.»
Arthur Schopenhauer*

Für die innige Anteilnahme sowie die Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir in den schweren Stunden des Abschiedes von

Ágnes Lukács Bánkuti

erfahren durften, bedanken wir uns herzlich.

Unser Dank geht an alle Verwandten, Freunde und Bekannte, welche schriftlich oder persönlich mit uns von Ágnes Abschied genommen haben.

Für die würdige und schöne Trauerfeier danken wir Herrn Polnauer, für die Organisation Frau Reinhard und Herrn Naef von Finis.

Für die gute und liebevolle ärztliche Betreuung bedanken wir uns bei Prof. Dr. med. Markus Borner und Dr. med. Urs Schwyzer sowie beim Onkologieteam des Spitalzentrums in Biel.

Für die geschätzte und liebevolle Pflege danken wir der Spitex Oberes Worblental und Bern. Sie alle waren uns in einer schweren Zeit eine grosse Hilfe.

Stettlen, im Dezember 2016

Die Trauerfamilie